
 

 

                                                                    
                                                                     Madrid, 22 de diciembre de 2015 
 
 

Queridos todos: 
 

   Próximos a la conclusión de éste año 2015, me es muy grato dirigirme 
a  todos  los  componentes de ésta magnífica  familia que  constituye el 
Club Deportivo Arquitectura para trasmitiros mi felicitación más sincera 
en éstas fechas de Navidad y hacer un breve balance del estado actual 
del Club del que formamos parte. 
 
Esta  reflexión  es  especialmente  importante  y  significativa  porque 
aunque nos situamos desde el punto de vista deportivo en medio de la 
temporada, resulta que completamos el año 2015 para adentrarnos en 
el 2016, lleno de retos e ilusiones.  
 
Como  es  conocido,  en  las  elecciones  del  pasado  mes  de  julio,  se 
proclamó  vencedora  la  candidatura  denominada  CONCORDIA,  que 
aglutinó  a  un  número  importante  de  votantes  y  dispuso  que  se 
pusieran  a  trabajar  personas  de distinta procedencia  y parecer, pero 
con  la  idea de hacer un Club para  todos. El equipo elegido acordó de 
manera  inmediata,  tender  la mano a  los  componentes de  la  segunda 
candidatura  presentada,  al  objeto  de  reunir  todas  las  aportaciones 
posibles para el beneficio del Club, y así se procedió. 
Admirable  resultó  el  traslado  de  poderes,  y  cabe  destacar  el  papel 
desempeñado por el presidente saliente, Guillermo García de Polavieja, 
quien aceptando el nombramiento de asesor de nuevo presidente, ha 
demostrado una total disposición y eficiencia a la hora de ser requerido 
para cualquier cuestión. 
Desde mi  inicial  toma de  contacto  con  el  estamento, observé  que  la 
primera función a desarrollar era la de una organización que repartiera 
las  tareas, de  forma que  la participación de  los miembros de  la  Junta 
Directiva  fuese  real  y  concreta,  huyendo  de  planteamientos 



 

 

presidencialistas  o  cerrados  y  estableciendo  un  verdadero  Gobierno 
Corporativo. Para eso, propuse, obteniendo una aceptación unánime,  
la conformación de cuatro comités de  trabajo, en el  seno de  la  Junta 
Directiva, como consecuencia del proceso electoral. El más importante 
a  constituir  era  el  Comité  Deportivo,  donde  el  trabajo  era  inmenso, 
dado que la estructura de entrenadores había desaparecido por efecto 
del proceso electoral, y era preciso conformarla de nuevo. Teniendo en 
cuenta que el Club posee cerca de 500 jugadores y 20 equipos, la faena 
se antojaba casi imposible, máxime cuando la pretemporada estaba tan 
cerca y se corría el riesgo de no poder comenzar las competiciones con 
garantías. Fue Felipe Blanco el que se enfrentó a la situación con éxito 
total  y  al  que  agradezco  profundamente  sus  desvelos,  tomando  el 
relevo  y  continuando  con  los  trabajos  Napoleón  Valero,  quien  ha 
completado  el    complejo  organigrama  técnico,  quien  a  la  vez  está 
consiguiendo  unos  espléndidos  resultados  en  todos  los  órdenes, 
apoyado  en  la  figura  del  Director  Técnico,  Rafael  Alonso.  Puedo 
afirmar,  que  el  primer  equipo  de  la  Escuela  no  ocupaba  una 
clasificación similar a  la actual desde  la temporada 2003‐2004, año en 
el que acabó  segundo en División de Honor B, dato  corroborado por 
nuestro gran delegado Luis Paul. 
 
El segundo Comité está dedicado a las labores de llevanza Económica y 
Fiscal,  imprescindible a  la hora de afrontar  los objetivos a  los que me 
referiré  más  adelante.  Oscar  Encinas  (vicepresidente)  con  el 
inestimable  apoyo  de    Rafael  Otero  se  encarga  directamente  del 
funcionamiento. 
 
De los aspectos Administrativos y de Disciplina, como tercer Comité se 
encarga Santiago Alió  (vicepresidente), quien  tiene  la  responsabilidad 
de que  la  Junta Directiva actúe siempre de acuerdo con  los Estatutos 
del  Club  y  además  vela por  la  aplicación de  los  códigos  de  conducta 
acordes con nuestro ideario. 
 



 

 

Por último, aparece el Comité de  Imagen y Comunicación encabezado 
por Alejandro Gil, muy necesario para establecer un puente amplio y 
constante entre  las diversas partes del Club, de  forma que  todos  los 
componentes,  jugadores,  entrenadores,  delegados,  fisios  y médicos, 
socios y simpatizantes, estén al corriente de los acontecimientos.  
 
Desde el  inicio  la Junta Directiva ha celebrado reuniones periódicas de 
las  que  el  Secretario,  Luis  Manuel  Iglesias  ha  levantado  la 
correspondiente acta recogiendo el contenido de los asuntos tratados.  
 
 
Con todo esto, el Gobierno Corporativo de la Junta Directiva, que tengo 
el honor de presidir se fijaron especialmente dos objetivos: 
 

1. La  consecución  de  mejores  instalaciones,  dado  que  el  gran 
número  de  deportistas  que  tiene  el  Club  a  su  cargo,    ha  de 
deambular  a modo de  “corte  itinerante” por  esos  campos.  Los 
padres que acompañan a las categorías infantiles, van y vienen, y 
aunque  no  se  reciben  quejas,  es  evidente  que  merecen  una 
reflexión  al  respecto.  El  alquiler  de  los  campos  supone  una 
partida importantísima de los gastos, y el Club se desparrama en 
cierto modo. 
En  consecuencia  después  de  un  análisis  de  las  distintas 
posibilidades,  el  campo  de  la  Escuela  por  el  que  todos  hemos 
pasado  y  que  por  cuestiones  absolutamente  impropias,  ha 
quedado  reducido  a  una  parte  insignificante  de  lo  que  era,  se 
convirtió  en  la  “pieza  deseada”,  por  razón  de  su  ubicación  y 
capacidad  para  centralizar  los  esfuerzos.  Después  de  la 
celebración  de múltiples  reuniones,  elaboración  de  escritos,  y 
conversaciones telefónicas, en éste momento se encuentra en la 
mesa  del  rector  de  la  Universidad  Politécnica  de  Madrid,  un 
Proyecto  para  la  Adecuación  del  Campo  Anexo  a  la  Escuela 
Técnica Superior de Arquitectura con las tres valoraciones  



 

 

económicas pertinentes, a  la espera de  la consiguiente dotación 
presupuestaria  para  que  pueda  ser  una  realidad  operativa.  Se 
tratará  de  una  superficie  de  hierba  artificial  por  cuestiones  de 
sobra  conocidas  dadas  las  condiciones  climatológicas  y  el  uso 
intenso  que  se  pretende  con  unas  dimensiones  en  las  que  se 
podrán realizar competiciones para las categorías inferiores. 
 
Así pues se encuentra en proceso uno de los principales objetivos 
del mandato. 
 
 

2. La  obtención  de  ayudas  económicas  que  posibiliten  una 
adaptación a los nuevos retos en los que se asientan los aspectos 
relativos a la formación y preparación para la competición. Entre 
otras cosas, necesitamos mejorar en equipamiento y material de 
los jugadores, todos los equipos tienen que tener su gira o viaje, 
y además debemos de contemplar compensaciones económicas 
para  los profesionales que nos atienden como fisios, médicos, y 
entrenadores.  En  los  próximos  meses,  trataremos  sobre  el 
establecimiento  de una  Escuela de  Entrenadores,  y  sobre  todo 
nos  ocupará  un  tema  de  gran  enjundia,  para  el  que 
necesitaremos  ayuda  de  todos,  referido  a  la  conformación  de 
una Bolsa de Trabajo.  
 
A éste  fin,  se han hecho efectivas  las acciones para preparar  y 
firmar  convenios  con  patrocinadores  privados  e  institucionales 
que  van por buen  camino  y que podremos  confirmar en breve 
tiempo,  y  vamos  a  ponernos  como meta  para  éste  ejercicio  el 
multiplicar  por  1,2  la  dotación  económica,  ó  sea,  aumentar  el 
presupuesto en un veinte por ciento. 
 

 



 

 

Todo esto supondrá una verdadera prueba de la capacidad de gestión de la 
Junta que esperamos superar con humildad y determinación, dado el alto 
grado de implicación de todos sus miembros. 
 
El  Club  Deportivo  Arquitectura  de  Rugby  está  vivo, muy  vivo,  respira  y 
transpira  ilusión y fortaleza, y esto nos  lleva a  incrementar el compromiso 
con  los  socios,  que  conforman  una  sola  fuerza  como  Club  con  objetivos 
comunes  de  carácter  eminentemente  colectivo.  Es  preciso  conseguir  que 
todos participen y se sientan protagonistas. Para eso debe trabajar la Junta 
Directiva dentro de  la idea de que mandatario no es el que manda, sino el 
que obedece al mandato del socio, logrando que el club sea un crisol donde 
se reúnan y se respeten todas las formas de pensar, actuar, sentir y crecer 
como personas. 
 
No es posible terminar sin hacer mención expresa al accidente sufrido por 
uno  de  nuestros  jugadores,  ocasionado  por  un  lance  de  juego  que  le  ha 
producido  una  severa  lesión.  Alberto  Alaíz,  que  ha  demostrado  una 
admirable entereza, está  siendo  tratado en el hospital de parapléjicos de 
Toledo,  y  desde  la  Junta  Directiva  le  vamos  a  dedicar  toda  la  atención 
posible. En el comienzo de todas las reuniones se trata como punto primero 
del orden del día sobre el seguimiento de las acciones de apoyo al jugador 
lesionado, habiéndose generalizado el lema de #FUERZA ALBERTO#. En éste 
punto, así como en otros, es de agradecer la ayuda que desde la Fundación 
Ensayo  2000  con  su  presidente  José  Carlos  de  la Macorra,  se  brinda  al 
conjunto del Club, estableciéndose unos puntos de encuentro que resultan 
sumamente beneficiosos. 
 
Una mención especial merece, la tristísima noticia del fallecimiento de José 
Luis Martín Clabo, destacado  jugador  y Presidente del Club, del que  tuve 
ocasión de  informaros en su debido tiempo, y que nos ha dejado un gran 
vacío,  como  amigo  y  compañero,  maestro  y  colaborador.  Espero  que 
seamos capaces de organizar, allá por la primavera, un homenaje a la altura 
de su talla humana y profesional. 



 

 

 
Y por  fin, quiero despedirme con  la promesa de que en 2016  seguiremos 
trabajando para continuar mereciendo  la confianza y el apoyo de todos, y 
reiterar el deseo, en mi propio nombre y de la Junta Directiva al completo, 
de  felicidad,  salud,    paz,  y  buen  rugby  para  estas  entrañables  Fiestas 
Navideñas y el Año Nuevo. 

 


